

## Vorlesetag in der Grund- und Förderschule Oker

In diesem Jahr haben wir den Vorlesetag unseren Kinderrechten und genauer dem Thema Vielfalt gewidmet. Dabei waren Klassiker, wie „Das kleine Wir“ oder „Das kleine Wir in der Schule“, aber auch neue und unbekanntere Bücher, wie „Du gehörst dazu“ oder „Seeräubermädchen und Prinzessinenjunge“. Auch eine deutsch- türkische Geschichte „Luzie liebt Bürek“ und eine englische Geschichte „Giraffes can´t dance“ wurden angeboten.

Unsere Schulkinder konnten aus 10 (Jahrgang 3 und 4) bzw. 11 (Jahrgang 1 und 2) verschiedenen Büchern zum Thema auswählen und kamen so in jahrgangs- und klassengemischten Gruppen zusammen. Spannend für die Kinder war dabei auch die Entdeckung noch unbekannter bzw. nicht mit Lesen verknüpfter Schulorte, wie dem Werkraum, dem Musikraum oder auch dem Lehrerzimmer. Unterstützt wurde das Kollegium von einer Schülergruppe aus Jahrgang 9 und 10 der benachbarten Gesamtschule AGG. In einer Schulstunde hörten die Kinder die jeweils gewählte Geschichte und bastelten oder malten passend zum Thema.